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SEgUnDA qUInCEnA DE JUlIo
PróXIMA EDICIón MIÉrColES 9 DE AgoSto

Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

PASCAnAS: El MUnICIPIo ADqUIrIó
El PrEDIo DonDE SE EMPlAzArá lA
PlAntA DE rESIDUoS CloACAlES
------------------------------------------
BEll VIllE: nUEVAS IDAS PArA El

CEntro CoMErCIAl A CIElo
ABIErto

-------------------------------------------
MontE BUEy: En UnA noChE DE

gAlA SE DIStrIBUyEron fonoS DE
lA ProVInCIA

-------------------------------------------
oBrAS DE SIStEMAtIzACIón DE

AgUAS En zonA rUrAl DE
lABorDE

--------------------------------------------
MontE MAíz: APUrAn lA

ConStrUCCIón DE
lAS 30 VIVIEnDAS DEl PlAn “lo

tEngo”
--------------------------------------------

oJAlá toDoS loS AñoS fUErAn
ElECtorAlES

Entregaron móviles policiales en
el Departamento Unión

A partir de los próximos días, dichas unidades comenzarán  a prestar servicio en: Chilibroste, San Marcos Sud, Bell
Ville, Monte Maíz, Idiazabal, J. Posse y W. Escalante.
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BEll VIllE

En conferencia de pren-
sa, los impulsores de

la iniciativa dieron a conocer
ideas surgidas del viaje que
realizaran por el Centro Co-
mercial a Cielo Abierto
(CCCA) de Villa Mercedes,
San luis.
El presidente del Centro de
Empresarios Regional de Bell
Ville (CerBell), Maximiliano
Dauria, explicó que regresaron
muy entusiasmados de la ciu-
dad puntana. Ponderó el tra-
bajo en infraestructura que se
cumplió en Villa Mercedes y
las inquietudes de los propios
comerciantes para apoyar y
promover eventos culturales.
“El proyecto es muy aplicable
para Bell Ville”, aseguró Dau-
ria, para agregar que esto pro-

vocará aumentos en las ventas
de los comercios.
Por la Municipalidad, viajaron
el Secretario de Desarrollo Ur-
bano, D.I. Germán Spilman y
el Director de Obras Privadas,
Arq. Martín Peralta. El primero
de los nombrados dijo que la
tarea observada a Villa Mer-
cedes es producto de muchos
años de trabajo, teniendo en
cuenta que el Centro Comercial
a Cielo Abierto no fue hecho
en poco tiempo. Para Spilman
son obras que deben perdurar
en el tiempo, al dar entender
que el proyecto debe incluirse
como política de estado.
Informó que el cambio de lu-
minarias en calle Córdoba y
luego las paralelas, Pío Angulo
y Tucumán, está incluido en

las obras locales a los que se
sumarán otras mejoras de for-
ma paulatina hasta alcanzar
la uniformidad deseada y un
mayor lucimiento de los co-
mercios.
También hay un gran proyecto
de embellecimiento de toda
la Costanera de calle Tucu-
mán, entre el puente Sarmi-
ento y la calle Edison, que
también se integraría a la pla-
nificación.
Según CerBell, “el Centro Co-
mercial a Cielo Abierto es un
proyecto integrador para em-
bellecer la ciudad y crear agen-
das colmadas de eventos
atractivos para la comunidad
y los visitantes, involucrando
a los sectores económicos y
culturales.

nuevas idas para el Centro
Comercial a Cielo Abierto

◘ la Municipalidad de Pascanas ha adquirido una hec-
tárea de suelo tendiente a la instalación de la Planta de
tratamiento de residuos Cloacales.
Luego de analizar dos alternativas se tomó la decisión de
optar por el sistema denominado “Barro Compactado”, el
cual es utilizado en localidades como Etruria e Inriville.
La misma estará ubicada a unos 600 metros de la localidad
en la salida este hacia el camino al Cementerio. 
Esta inversión, más el cerramiento del predio demandará
una inversión de unos 20 mil dólares.
Este es un paso fundamental para continuar con las
gestiones tendiente a acelerar el proyecto el cual se espera
concluir a fines de septiembre. 
El paso siguiente será presentar el proyecto en la Secretaría
de Obras Públicas para su posterior licitación.
La obra contempla la realización de la Planta y el tendido
de la cañería hasta el casco urbano, luego la red la construirá
la localidad con el aporte de cada uno de los frentistas.
------------------------------------------------------------------------------

EnCUEntro DE CEntroS DE JUBIlADoS
Referentes de la Federación de Centros de Jubilados de
los Departamento Unión y Marcos Juárez se reunieron en
Pascanas a los fines de tratar una agenda de temas que
concierne a cada una de las instituciones.
Del mismo participaron el intendente municipal, Rodolfo Fi-
lipponi; el legislador, Dardo Iturria y el presidente de la Co-
munidad Regional Unión, Lito Bevilacqua.

Pascanas: El municipio adquirió el predio donde
se emplazará la Planta de residuos Cloacales
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rEgIonAlES

ClASIfICADoS

EXCElEntE oPortUnIDAD!EXCElEntE oPortUnIDAD!
SE VEnDEn!!SE VEnDEn!!

Varias fracciones de campo en Colonia Bismarck
lotes de 2, 3 y 7 has.
Ubicaciones Privilegiadas

En el acceso
En el acceso

a la localidad
a la localidad

tel: 03537-15674952 - 03537-15687627

◘ Días atrás tuvo lugar una cena show de la Escuela
de Música y Banda Municipal. la noche contó con la
presencia del intendente, Edwin riva y el ministro
de Desarrollo Social de la Provincia de Córdoba,
Sergio tocalli, quienes junto a 150 personas, disfru-
taron de un excelente repertorio musical. 
En la oportunidad, el Ministro Tocalli hizo entrega de
unos aportes 200 mil pesos para la construcción de la
nueva sede del Juzgado de Paz y 50 mil pesos para la
Escuela de Música y Banda Municipal.
Además, otros 40 mil pesos destinados al Jardín de In-
fantes Manuel Belgrano; 40 mil pesos para el Jardín de
Infantes José Manuel Estrada y 40 mil pesos para la Pa-
rroquia Sagrado Corazón de Jesús.
-------------------------------------------------------------------------
EVAlUAron El ProgrAMA DE EntrEnAMIEnto lABorAl
Funcionarios municipales de Monte Buey recibieron a
representantes de la delegación Río Cuarto de la Gerencia
de Empleo y Capacitación Laboral del Ministerio de Tra-
bajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación, con
quienes evaluaron la marcha de los Programas de En-
trenamiento Laboral, gestionados por la Oficina Municipal
de Empleo, dependiente de la Dirección de Producción
y Desarrollo.

Monte Buey: En una noche de gala se
distribuyeron fonos de la Provincia

Con la presencia del mi-
nistro de gobierno y

Seguridad, Juan Carlos
Massei; el director de De-
partamentales Sur de la Po-
licía de Córdoba, Crio. gral.
Jorge lópez; el Jefe de la
U.r.D Unión, Comisario Ins-
pector Alejandro Marin; el
segundo Jefe, Comisario
Inspector fabián Pereyra.
Además asistieron autori-
dades provinciales, muni-
cipales, oficiales Jefes, per-
sonal subalterno, invitados
especiales y público en ge-
neral, se llevó a cabo el acto
de entrega de 7 móviles po-
liciales 0 km destinados a
la Unidad regional Unión.
A partir de los próximos días,
dichas unidades comenzarán
a prestar servicio en: Chili-

broste, San Marcos Sud, Bell
Ville, Monte Maíz, Idiazabal,
J. Posse y W. Escalante.
Cada patrullero (Fiat Gran
Siena) se encuentran equi-
pados con baliza lumínica
LED, sirena, autoparlante con
consola electrónica, grilla di-
visoria de compartimiento para
trasladados, asiento trasero
lavable y resistentes a gol-

pes.
Además poseen puertas tra-
seras ciegas con cristales fijos
antivandálicos y equipamiento
de seguimiento satelital. 
En tanto, otras dos unidades
reparadas se destinarán a Co-
lonias Bismarck y Bremen,
mientras que en los próximos
días llegarán 6 pick up 0 km
y tres motocicletas.

Entregaron móviles policiales
en el Departamento Unión
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Con la presencia del Ing.
Juan Pablo Brarda de

Subsecretaría de recursos
hídricos de la Provincia, el
Consorcio Canalero laborde
- W. Escalante firmó el Con-
venio para la ejecución de
dos importantes obras hí-
dricas.
La primera de ella es la eje-
cución de la "Obra Sistemati-
zación de la Cuenca Sur de la

Remonta al Arroyo El Chato”
proyecto presentado y gestio-
nado desde hace mucho tiem-
po por la entidad y la segunda
se trata de la sistematización
de la “Cuenca Laborde - Wen-
ceslao Escalante al Río Sala-
dillo", proyecto presentado, fi-
nanciado y gestionado por la
Municipalidad de Laborde.
El aporte recibido para ambas
obras es de 13.418.845 de

pesos, que se hará efectivo
por etapas conforme al avance
de las mismas.
La ejecución y administración
de los fondos está a cargo del
Consorcio Canalero, que es-
tuvo representado por su pre-
sidente Ademar Audisio.
Estuvo presente el legislador
Dardo Iturria y el gerente de
la Comunidad Regional Unión
Eduardo Rena.

rEgIonAlES

BrEVES DE lA rEgIón

obras de sistematización de aguas
en zona rural de laborde

◘ El intendente, héctor Martín confirmó a la emisora
radial radio línea que ya está todo listo y existe apuro
en la provincia para comenzar con la obra de 30
viviendas de dos dormitorios del plan lo tengo. 
Martín apuntó: “El Ingeniero Carlos Pinardi está en el tema
y es el responsable técnico, lo llamaron desde Córdoba
para ver como estaba adelantada la infraestructura. Tenemos
que comenzar urgente con la obra de agua y electricidad
que es lo primero que piden para comenzar las casas. Nos
manifestaron un gran apuro en que la obra de vivienda se
lleve adelante”.
El crédito es un 70 por ciento de la Nación y un 30 por
ciento de la Provincia, la cuota será de aproximadamente
unos 5 mil pesos.  

MontE MAíz: Apuran la construcción de
las 30 viviendas del plan “lo tengo”

BEll VIllE: SE PonE En MArChA lA
VIVIEnDA nº 11 DEl Pro.Coo.MU. VI.

El intendente Carlos Briner y la beneficiaria
Ana Donetto suscribieron ante Escribano Público,
la documentación para iniciar la construcción
de la vivienda Nº 11 del plan cooperativo-mu-
nicipal denominado Pro.Coo.Mu. Vi.
La unidad habitacional se erigirá en barrio
Campos del Oeste y podría estar concluida en
los primeros meses del año próximo.
L construcción de viviendas se hace por sorteo
ante Escribano Público y con la presencia de

los propios participantes del plan.
------------------------------------------------------------
EtrUrIA: InStAlAn CáMArAS DE SEgUrIDAD
Luego de la seguidilla de hechos delictivos
contra la propiedad, la Municipalidad de Etruria
sumó 9 cámaras de seguridad y reequipó el
sistema de monitoreo.
Además, en su visita a la localidad el vicego-
bernador Martín Llaryora anunció la entrega
de un  nuevo móvil para nuestra comisaría.
En el plano estrictamente policial se sumó a la
fuerza local el oficial inspector Matías Contro.
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ojalá todos los años fueran electorales ya 
que llegarían más obras a los pueblos

BEll VIllE - JUStInIAno PoSSE

Presentaron al fecha del rally Provincial
Entre el 26 y 27 de agosto

se disputará la sexta fe-
cha del rally Cordobés de
Automovilismo por caminos
rurales de Monte leña, Jus-
tiniano Posse y Bell Ville.
Cuenta con la organización
de la Asociación de Mecánicos
de Bell Ville y el apoyo de las
Municipalidades de Justiniano
Posse, Monte Leña y Bell Ville,
más el Gobierno de la Provin-
cia.
En la presentación el inten-
dente bellvillense Carlos Briner
dejó en manos de los organi-
zadores un subsidio por la
suma de 50 mil pesos.

La Asociación de Mecánicos,
decidió incluir en la actividad
a Panadería Manos Unidas de
APAIEMM, por los que los pa-
naderos y vendedores egre-
sados del Instituto Especial
María Montessori, tendrán
puestos de venta al público de
sus especialidades en el Par-
que de Asistencia del Aero
Club y en la zona del Puente
de la Historia.
La actividad comenzará el sá-
bado 26 con el “Especial Noc-
turno” en el Puente de la His-
toria y el domingo las pruebas
se cumplirán sobre los circuitos
utilizados en Rally de años an-

teriores, aunque con algunas
modificaciones.
Se tratará de un evento con-
vocante que pretende ser in-
corporado como un clásico
bellvillense por su importancia
desde diversos aspectos que
harán lucir a la ciudad en lo
turístico, cultural y económico
por la gran afluencia de público
que registra cada fecha del
Rally Cordobés.
La ciudad también tiene sus
expectativas depositadas en
la prueba, habiéndose inscripto
hasta el presente 12 automó-
viles con tripulantes bellvillen-
ses.

◘ En plena campaña electoral, el gobernador Juan Schia-
retti, junto a sus ministros y legisladores, se han convertido
en una maquinaria de hacer inauguraciones, entregar
fondos y anunciar obras en las distintas poblaciones de la
región.
Primero las anuncia el Gobernador, luego la retoma algún Mi-
nistro y por último hace efectiva la entrega el Legislador de
turno, junto a los Intendentes.
Al cierre de esta edición (lunes 24), Schiaretti y todos su fun-
cionarios tenían previstos visitar las localidades de General
Ordóñez y Justiniano Posse.
En la primera localidad, se firmó el convenio para la construcción
de la Planta de Tratamiento de Líquidos Cloacales, se inauguró
la ampliación del Hospital Municipal, entrega de créditos Vida
Digna, y se firmaron convenios para la construcción de canales
de sistematización de agua y darsena de acceso al parque in-
dustrial.
En Justiniano Posse, se volvió anunciar la concreción de la
rotonda sur en el cruce de las ruta 3 y 6 y se entregaron
créditos Vida Digna (25 mil peso a cada beneficiarios). 
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goBIErno ProVInCIAl

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

Se trata de una herramien-
ta de gestión que permi-

tirá eliminar la obligación de
tramitar 1,4 millones de certi-
ficados de asistencia escolar,
vacunación y chequeos mé-
dicos que todos los años las
familias deben presentar para
poder acceder a prestaciones
sociales.
Uno de los requisitos para ac-
ceder a las prestaciones sociales
que cubren a niños y jóvenes
es presentar periódicamente los
certificados de asistencia escolar
y cumplimiento del plan de va-
cunación y chequeos médicos.
Considerando el total de la po-
blación cubierta en la Provincia
de Córdoba por los principales
programas sociales nacionales
y provinciales, las familias tra-
mitan con esta finalidad más de
1,4 millones de certificados cada
año.
Entre los programas sociales
más masivos y, por lo tanto,
más demandantes de certifica-
dos se destacan la Asignación
Universal por Hijo, las asigna-
ciones familiares de asalariados
privados, el Boleto Educativo,
las asignaciones familiares de

los empleados públicos y las
prestaciones nacionales a jóve-
nes vulnerables para terminar
estudios de cualquier nivel.
El esquema hasta ahora vigente
impone una gran carga sobre
las escuelas y establecimientos
sanitarios, ya que cada una de
ellas es obligada a montar la
estructura administrativa nece-
saria para emitir certificados que
acrediten la condición exigida.
A su vez, las familias tienen que
solicitar y retirar de estas insti-
tuciones los certificados y pre-
sentarlos en las dependencias
que administran los programas
sociales. Éstas, a su vez, tienen
que atender a los ciudadanos
para recibir dicha documenta-
ción. El Estado destina muchos
esfuerzos para emitir y recep-
cionar los certificados, mientras
que las familias son obligadas
a asignar tiempo y asumir gastos
de movilidad para solicitar y pre-
sentar los mismos siguiendo los
formatos y plazos determinados
para cada programa. 
A los fines de promover un me-
canismo más eficiente de cons-
tatación de la asistencia escolar
y el cuidado sanitario,la Secre-

Desarrollan tecnología para terminar
con las colas en el AnSES

taría de Modernización  desa-
rrolló una herramienta tecnoló-
gica que permite contar con ba-
ses de datos digitales de matrí-
cula, vacunación y chequeos
médicos. Esta información es
permanentemente actualizada
y ya está puesta a disposición
a través de un sistema web ser-
vices. Las reparticiones que ad-

ministran programas, gracias al
desarrollo de esta nueva herra-
mienta de gestión, disponen de
información confiable y actuali-
zada de la situación educativa
y sanitaria de cada niño y ado-
lescente de Córdoba.
A medida que se extienda el
uso de los “e-certificados” se li-
berará a escuelas y estableci-

mientos sanitarios de tareas bu-
rocráticas que demandan mu-
chos recursos y son extrañas a
sus funciones sustantivas. Las
familias dejarán de estar obli-
gadas a gestionar la emisión de
los certificados en papel para
luego entregarlos en las repar-
ticiones que administran pro-
gramas sociales.
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Pascanas llega la primera edición de 
“Somos Cultura”

◘ “Somos Cultura” avanza en la faz organizativa y presenta
la programación cultural para los días sábado 5 y domingo
6 de agosto. En ambas jornadas los visitantes podrán par-
ticipar de numerosas propuestas musicales, actividades
expositivas, teatrales, talleres y show en vivo, entre otras
actividades.
El evento dará inicio el día 5 a las 14:00 y la entrada tendrá un
módico costo de 10 pesos por día. Además se participara de un
sorteo. Todo lo recaudado es a  beneficio de la Sociedad
Italiana. 
la programación cultural para el sábado 5 es: 
14:00: Acto apertura y homenaje a la Sociedad Italiana a cago
del Grupo de Teatro de Pascanas de la profesora Lucy Serra. 
- Actuación de la destacada Banda de Gral. Ordóñez.
- Clase - Taller de Tango a cargo de Javier Santillán. 
- Presentación de libros: Silvina Ruffo y De Vecchi Gabriela.
- Clase de Zumba dictada por la profesora Marianela Pereyra.
- Presentación de la Escuela M. Jesús Ismael Recalde.
- Grupo Folclórico  municipal Amandayé.
- Folclore Tradicional “Los Negros”
- Grupo Desarraigo.
- Socavón de la Salamanca.
- Academia Cielo, Tierra y Tradición.
- Grupo Folclórico  “Shalaku”
y  el domingo 6 se presentará a partir de las 14:00: 
- Seminario de Bordado mexicano por Marisa Carranza de La
Carlota. 
- Dibujante de Cómics, Fernando León Junior.
- Presentación de libros: Escritoras Rossana Esterlici y Silvia
Sommaré.
- Exhibición de gimnasia rítmica a cargo de la profesora Carolina
Varady.
- Escuela de Malambo Laborde.
- Talleres municipales: Ritmos Latinos Prof. Estefanía Páez-
Danzas Árabes Prof. Pamela Suarez. 
- Grupo Desarraigo.
- Socavón de la Salamanca.
- Miguel A. Trejo.
- Miguel Cortez. 
- José Luis Cortez. 
- Lean Páez. 
- Presentación de la película “No te olvides del ayer”, de chino
Barbero.
- Demostración en vivo de Técnicas de Mandalas resinadas
con textura a cargo de Marcela Germanitti.
A parte de talleres, seminarios y espectáculos se podrá recorrer
por los  diferentes y variados  stands  los cuales exhibirán:
pinturas – tejido- trabajos en mosaiquismo- bordado – herrería
artística- reciclado- calado en madera- costura- muñequería-
vitro fusión, tejido al crochet de Amigurutis- artesanía en papel,
entre otros. 

InStItUto UnIVErSItArIo AEronáUtICo
InSCrIPCIonES ABIErtAS PArA El SEgUnDo SEMEStrE

-IngEnIEríA En SIStEMAS
-lICEnCIAtUrA En logíStICA
-lICEnCIAtUrA En rECUrSoS hUMAnoS
-lICEnCIAtUrA En ADMInIStrACIón DE EMPrESAS
-ContADor PÚBlICo

-tAllEr DE orIEntACIón VoCACIonAl
-tAllEr DE MAnEJo DE lA AnSIEDAD AntE loS EXáMEnES
A cargo de las Licenciadas Sofía Kirigin y Jimena Núñez
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La Municipalidad de Jus-
tiniano Posse presentó

a los vecinos los nuevos
vehículos y maquinarias
adquiridas recientemente.
Las unidades fueron com-
pradas en el marco de un
plan de ampliación y mejo-
ramiento del parque auto-
motor, hecho que redundará
en una mejora en la presta-
ción de los distintos servi-
cios.
Estos equipos demandaron
a la comuna una inversión
cercana a los 6 millones de
pesos.
Se trata de: 1 camión com-
pactador marca Fiat Iveco,
2 camiones volcadores (Ford
e Iveco), 1 camión regador
Mercedes Benz, un automóvil
Renault Clio, 1 tractor John
Deere, 2 motos 110 CC, 1
pala mini cargadora Lonking
y una camioneta Chevrolet. 

oBrA PÚBlICA
La comuna local viene tra-
bajando en forma constante
en distintos frentes en materia
de obra pública.
Por una lado, se está desa-
rrollando el nuevo canal de
desagüe en el sector indus-
trial ubicado al norte de la
población. Esto permitirá un
mejor escurrimiento del agua
en días de lluvia, en lugar
altamente productivo de la
localidad.
También, continúa la obra
de desagüe pluviales en calle

La Tablada (se construye un
canal con piso de cemento y
paredes), mejorando la cir-
culación de las aguas y las
condiciones sanitarias del
sector.
Ha esto hay que sumarle
los trabajos en materia de
cordón cuneta y de asfaltado
de calles en distintas arterias
de la población.
Además, avanza la cons-
trucción del galpón de se-
lección de residuos sólidos
urbanos de la nueva Planta
de Reciclado. 

Presentaron nuevas unidades que se
suman al parque automotor

◘ Se procedió a la apertura de sobres por la licitación
Pública para la construcción de puente urbano sobre
río Ctalamochita en el desvío de tránsito pesado por el
sector este de la ciudad.
El llamado, se presentó solo la firma IVECOR S.A. de Monte
Maíz. Analizada la propuesta, las áreas correspondientes de
la Municipalidad se expedirán al respecto. La obra se realizará
con fondos aportados por Vialidad Nacional y gestionados
por el Ejecutivo Municipal a cargo de Carlos Briner, quien
estuvo presente en la apertura de propuestas.La construcción
de un puente al este de la ciudad para desvío del tránsito pe-
sado descongestionará la circulación de vehículos de gran
porte por la ciudad.

BEll VIllE: Abrieron los sobres para la 
construcción del puente este del tránsito pesado
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CoMEnzAron oBrAS hIDráUlICAS En zonA rUrAl DE
MontE MAíz

Dio inicio la obra de canalización que permitirá escurrir el
agua acumulada en cercanías de la localidad de Colonia
Barge y un importante sector de la zona rural sur de Monte
Maíz.
La traza se extenderá por varios kilómetros desde Barge
hasta el canal sur de Monte Maíz y de allí tomará destino
hasta el Río Saladillo.
Las tareas, emprendidas por el Consorcio Canalero Monte
Maíz, tienen como objetivo aliviar a la localidad de Barge que
resulta castigada con anegamientos en épocas de lluvias in-
tensas.
A su vez directivos de Recursos Hídricos de la provincia estu-
vieron en Monte Maíz para firmar el convenio de la obra de de-
sagüe de La Salada por un monto de 13 millones de pesos.

------------------------------------------------------------------------
PASCAnAS: ContInÚAn lAS lABorES En El PlAyón

PolIDEPortIVo

Avanza en la Escuela Maestro Jesús Ismael Recalde la cons-
trucción del playón polideportivo el cual está emplazado en el
sector sur del predio conque cuenta el Centro Educativo.
La iniciativa surgida tiempo atrás en el ámbito de la Cooperadora
Escolar, tomó impulso a principio de año cuando la directora
Adriana Giorgi y el presidente de la cooperadora, Daniel
Grandi, se reunieron con el intendente Rodolfo Filipponi y le
plantearon la inquietud.
De inmediato se activaron los distintos mecanismos de finan-
ciamiento ante el Fondo para la Descentralización del Mante-
nimiento de Edificios Escolares Provinciales (FODEMEEP).
Una vez que llegaron las primeras partidas de dinero, el muni-
cipio puso a disposición su personal para las tareas iniciales y
después se continuó con una empresa para la nivelación, pos-
terior encofrado y llenado con cemento. El toque final es el
alisado para que la superficie no sea abrasiva y pueda causar
daños ante la caída de un niño.
Seguidamente llegarán las tareas tendientes a acomodar todo
lo que rodea el playón para su posterior inauguración.

Por lA rEgIón
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◘ la Municipalidad de Etruria intensifica las labores
tendientes a dejar terminado el Jardín Maternal de
Barrio Soria.
El secretario Obras Públicas, Pablo Corchero indicó que
la entidad albergar a niños desde 45 días a 3 años y
sostuvo que no está pensado como una especie de guar-
dería, sino todo lo contrario la meta es preparar a los
niños en su primera etapa de la educación primaria.
Y agregó: “Este Jardín comenzó a gestionarse ante la ne-
cesidad del barrio y de la población que tenía una guardería
y el Centro de Apoyo Municipal, funcionando en la terminal
de ómnibus y con el tiempo había que trasladarla a otro
sitio. En tal sentido, comenzó a trabajarse en el tema
hasta conseguir los fondos pertinentes”.
En cuanto a los detalles técnicos de la construcción
subrayó: “El edificio cuenta con tres salas, una de tres
años, otra de dos y un sector lactal (cunas) para los más
pequeños. Además posee el amoblamiento específico
para cada sector”.
Para concluir, Corchero esgrimió que aún no tienen una
fecha de inauguración ya que están esperando la presencia
de altas autoridades nacionales y provinciales, con lo cual
demanda una importante labor organizativa.

fuente: Jordan Kiner

EtrUrIA: Están a punto de concluir los
trabajos del Jardín Maternal de Barrio Soria



◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ rESUMEn PrIMErA DIVISIón ►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ SEgUnDA fEChA ►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄ PoSICIonES PrIMErA DIVISIón ►►►►►►►►►

Sección DEPORTES
lIgA BECCAr VArElA - ClAUSUrA 2017 ArgEntIno de Monte Maíz se coronó

CAMPEón del torneo Apertura 2017Con muchos empates y pocos goles arrancó el clausura
2017 “Centenario del Club recreativo

Sp. rural 0 Vs. 0 Sarmiento (I)

Sarmiento (E) 0 Vs. 0 Atenas

J. newbery 1 Vs. 0 talleres
JN: Nahuel Sánchez - 9 st.

libre: Sp. Chazón

olimpo 0 Vs. 0 Independiente
Atlético 1 Vs. 0 recreativo

A: Álex Lasserre - 22’ st.
g. renny 0 Vs. 3 lambert

L: Gabriel Bringas - 11’ st.
L: Carlos Figueroa - 32’ st. Encontra.
L: Sacha Reyna - 34’ st.

libre: Argentino

◘ la escuadra “raya” alcanzó el bicampeonato al doblegar
en la instancia final a su clásico rival lambert.
Los dirigidos por Luis Fassano se impusieron 1 a 0 en la ida
y 2 a 0 en la vuelta.
Si bien, todos los prónosticos indicaban un descenlace muy
ajustado, con el correr de los 180 minutos de juego Argentino
supo controlar a su rival e ir volcando la balanza a su favor.
El haber ganado el primer encuentro le permitió encarar el
segundo partido con cierta tranquilidad. A esto se sumó el gol
tempranero de Marcos Báez, a los tres minutos, que cambió
la historia de la final. 
Con el correr del juego Lambert vio la partida de tres de sus
jugadores por tarjetas rojas y todo fue alegría para el “Raya”.

lAMBErt CAMPEón En tErCErA DIVISIón
En Tercera División el campeonato quedó en manos de
Lambert quien doblegó en ambos partidos a Olimpo de La-
borde.

◄◄ 1° fEChA - zonA EStE ►►◄◄ 1° fEChA - zonA oEStE ►►

--------------------- zona Este ---------------------
g. renny Vs. Argentino

lambert Vs. Atlético
recreativo Vs. olimpo
libre: Independiente

--------------------- zona oeste -------------------
Sarmiento (I) Vs. Sarmiento (E)

Atenas Vs. J. newbery
talleres Vs. Sp. Chazón

libre: Sp. rural

- tErCErA - zonA oEStE -
Sp. Rural 5 Vs. 1 Sarmiento (I)
Sarmiento (E) 0 Vs. 6 Atenas
J. Newbery 2 Vs. 1 Talleres

Libre: Sp. Chazón

- tErCErA - zonA EStE -
Olimpo 4 Vs. 1 Independiente
Atlético 0 Vs. 1 Recreativo
G. Renny 1 Vs. 7 Lambert

Libre: Argentino
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Sarmiento de leones
ha sido el campeón

indiscutido de la liga Bell-
villense de fútbol al vencer
a San Carlos de noetinger
en los dos partidos de la
final. En el primer encuen-
tro se impuso por 2 a 0 y
en el segundo por 2 a 1.
Los números del “Demonio”
han sido arrolladores, jugó
17 partidos, ganó 11, empató
5 y perdió 1.
A su vez marcó 35 goles a
favor, 10 en contra, lo que
hace una diferencia de +25.
Saco 38 de los 51 puntos
en disputa un 74,51%.

CUArtA DIVISIón
En tanto, San Carlos tuvo
su revancha en Cuarta Divi-
sión al imponerse por 4-3
en la definición por penales
ante Argentino de Marcos
Juárez. En el tiempo regla-
mentario habían igualado 2-

2 (ida 0 a 0).

DIVISIonAl B
El Campeón fue Defensores
de San Marcos Sud quien
el partido de ida se impuso
por 3 a 0 y en la vuelta
igualó 1 a 1 ante Firpo de
las misma localidad.
El encuentro no llegó hasta
el pitazo final ya que fue
suspendido a los 47 del se-
gundo tiempo por bombas
contra el técnico y jugador

de Defensores de San Mar-
cos Sud Facundo Martínez
Godoy.

CUArtA DIVISIón
En Cuarta División, el cer-
tamen quedó en manos de
Argentino de Bell Ville, quien
dejó en el camino a su clá-
sico rival Central.
Tras igualar en la ida y la
vuelta (0 a 0 y 2 a 2), Central
fue más certero a la hora
de los penales y consiguió
un 3 a 1 a su favor.

Un contundente Sarmiento de leones se
quedó con el apertura de la Bellvillense



Sección AGROPECUARIA
SItUACIón híDrICA

Se reunió el Consejo regional de
Cuencas en Corral de Bustos

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
Agro-MAq - la Carlota -

tel.: 03584-15401498

La localidad de Corral
de Bustos, el Consor-

cio regional de gestión
Integrada de Cuencas y
Conservación de recur-
sos naturales que trabaja
sobre la zona de influencia
de las regionales 18 y 19
de los Consorcios Cami-
neros.
El encuentro de trabajo, al
que asistieron 100 personas
entre productores, autorida-
des locales, profesionales y
técnicos, fue presidido por
el ministro de Agricultura y
Ganadería, Sergio Busso,
quien estuvo acompañado
desde la cartera por el sub-
secretario de Infraestructura

Rural, Edgardo Bustamante,
y por el director de Conser-
vación de Suelos, Eugenio
Fernández.
También estuvieron presen-
tes Juan Pablo Brarda de

la Secretaría de Recursos
Hídricos, miembros de los
consorcios camineros, ca-
naleros y de conservación
de suelos de la zona, re-
presentantes de las entida-
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des agropecuarias, el inten-
dente local, Roberto Pache-
co, jefes comunales de los
departamentos Unión y Mar-
cos Juárez, y también los
legisladores Dardo Iturria,
Daniel Passerini y Miguel
Majul.
En la reunión se avanzó
sobre el diagrama de tareas
que se viene realizando en
la región de manera conjunta
entre las distintas áreas del
Estado Provincial junto a
municipios, entidades y pro-
ductores, sobre la infraes-
tructura vial e hídrica, y so-
bre la cuestión productiva.
Uno de los temas específi-
cos que se trató fue la si-
tuación de los productores
que tienen sus estableci-
mientos en la zona de la la-

guna La Blanqueada: se de-
terminaron acciones inme-
diatas para poner operativo
uno de los caminos rurales
que sirve de acceso, y desde
Recursos Hídricos se deta-
llaron los trabajos que se
desarrollan en el lugar para
el ordenamiento de los ex-
cesos de agua.
Además, el ministro Busso
aprovechó la oportunidad
para especificar alcances y
detalles del Programa Pro-
vincial de Buenas Prácticas
Agropecuarias (BPAs), y
para informar sobre la pro-
puesta de la Comisión de
Emergencia Agropecuaria
de extender precisamente
el estado de Emergencia o
Desastre para estableci-
mientos agrícolas hasta di-

ciembre.
Cabe recordar que este fue
el primero de una serie de
entes (también se conformó
el de Laboulaye y está pre-
visto replicar el esquema en
otras zonas) que tienen
como objetivo trabajar las
problemáticas hídricas, via-
les, productivas y de con-
servación, de manera inte-
gral y conjunta, para que
las decisiones que se tomen
en cada zona en particular
sobre ejecución de obras y
definición de políticas con-
templen todas las alternati-
vas. Estos consorcios re-
gionales dependen del Con-
sejo Provincial de Gestión
Integrada de Manejo de
Cuencas y Conservación de
Recursos Naturales.



Sección SALUD

MInIStErIo DE SAlUD DE lA nACIón

El Ministerio de Salud
de la nación y la Agen-

cia nacional de laborato-
rios Públicos (AnlAP), or-
ganismo descentralizado
de la cartera sanitaria na-
cional, firmaron hoy un
acuerdo de cooperación
con 22 laboratorios públi-
cos provinciales con el ob-
jetivo de promover la pro-
ducción pública de medi-
camentos, vacunas e in-
sumos médicos, en el mar-
co de la ley 26.688.
“Este es un convenio exten-
so de trabajo conjunto para
poder incorporar a los labo-
ratorios públicos al programa
de Cobertura Universal de
Salud (CUS) Medicamentos”,
explicó el ministro de Salud
de la Nación, Jorge Lemus.
En este sentido, el documen-
to firmado establece como
ejes a desarrollar la provisión

de medicamentos esenciales
necesarios para la estrategia
de la CUS y el suministro de
medicamentos para el trata-
miento del virus de inmuno-
deficiencia humana (VIH) y
para el desarrollo integral de
las políticas sanitarias.
“Con este convenio será ma-
yor la unión con todos los la-
boratorios públicos que que-
remos estén al servicio de la
población y el Ministerio de
Salud hará lo posible para
que esto suceda”, agregó
Lemus tras el acto que pre-
sidió en el Salón San Martín
de la sede de la cartera sa-
nitaria nacional.
Por su parte, el secretario
de Promoción de la Salud,
Prevención y Control de Ries-
gos, Adolfo Rubinstein, afirmó
que “la iniciativa es uno de
los objetivos estratégicos de
esta gestión que tiene que

ver con incorporar a los la-
boratorios de producción pú-
blica de medicamentos para
fortalecer los programas del
Ministerio de Salud de la Na-
ción”.
Además destacó que con
este convenio “queremos re-
forzar la presencia de la pro-
ducción pública de medica-
mentos, en especial en aque-
llos productos que no en-
cuentran la respuesta en el
mercado que se necesita y
es allí donde el Estado tiene
que estar presente”.
A su turno, Sánchez de León
explicó cómo se aplicará este
convenio en la práctica: “Es-
tamos armando un plan es-
tratégico a partir del cual va-
mos a conformar una red de
laboratorios regionalizada y
en la que se especializará a
cada laboratorio en la pro-
ducción de una línea espe-

Salud, AnlAP y 22 laboratorios públicos firmaron
convenio para la producción de medicamentos
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SAlUD

cífica de medicamentos que
le sirva a la Nación”.
El director de la ANLAP in-
dicó que el convenio permitirá
tener una previsibilidad de
tres años, lo que permite a
los laboratorios “bajar los
costos porque van a poder
comprar con tiempo su ma-
teria prima”. Y añadió que
“este dinero que le ingresa
al laboratorio público puede
subsidiar otros medicamentos
que necesita para su propia
provincia”.
El ministro de Ciencia y Tec-
nología de Córdoba, Carlos
Robledo, hizo mención “al
proceso de federalización
que implica esta estrategia
del Estado nacional para el
desarrollo de los laboratorios
públicos en las provincias” y
agregó que en Córdoba “es-
tamos entrando en la pro-
ducción de fármacos con el
apoyo de la ANLAP y la AN-
MAT por lo que damos la
bienvenida a esta iniciativa
que nos fortalece a todos”.
De la provincia de Buenos

Aires adhirieron el Laboratorio
Farmacéutico Conjunto de
las Fuerzas Armadas; el La-
boratorio Municipal de Pro-
ducción de Medicamentos
de Hurlingham; el Instituto
Biológico "Dr. Tomás Perón";
el Laboratorio de Medica-
mentos de Olavarría y la Uni-
versidad Nacional de La Pla-
ta.
También firmaron el acuerdo
los Laboratorios Chaqueños
S.A; la Planta de Elaboración
de Medicamentos genéricos
dependiente del Ministerio
de Salud Pública de Corrien-
tes (PLAMECOR); el Labo-
ratorio de Especialidades Me-
dicinales Formosa (LAFOR-
MED); el Laboratorio de Me-
dicamentos La Pampa; el La-
boratorio Académico de De-
sarrollo y Elaboración de Me-
dicamentos Universidad Na-
cional de La Rioja; el Labo-
ratorio de Especialidades Me-
dicinales Misiones (LEMIS);
la Productora Zonal de Me-
dicamentos (PROZOME) de
Río Negro y los Laboratorios

Puntanos S.E. de la provincia
de San Luis.
En tanto que de Córdoba
suscribieron el convenio la
Farmacia de Producción Mu-
nicipal de la Municipalidad
de Córdoba; el Centro de
Excelencia en Productos y
Procesos (CEPROCOR) y el
de Hemoderivados “Presi-
dente Illía” de la Universidad
Nacional de Córdoba. Mien-
tras que la provincia de Santa
Fe incluyó al Laboratorio In-
dustrial Farmacéutico S.E.
(LIF); la Facultad de Ciencias
Bioquímicas y Farmacéuticas
de Universidad Nacional de
Rosario y el Laboratorio de
Especialidades Medicinales
(LEM) de Santa Fe.
Por Tierra del Fuego, Antár-
tida e Islas del Atlántico Sur
se sumó el Laboratorio del
Fin del Mundo (SAPEM) y
por Tucumán adhirieron la
Farmacia Oficial de Tucumán
y el Instituto de Biotecnología
Farmacéutica y Alimentaria
(INBIOFAL).toridades nacio-
nales y provincial.




